



Pemkot Yogya Dijatah 356 CPNS

UMBULHARJO (MERAPI) - Pemerintah telah resmi mengumumkan formasi Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) tahun 2018 melalui laman ssn.bkn.go.id. Di lingkup Pemkot Yogyakarta formasi CPNS yang diusulkan ke pemerintah pusat hanya disetujui sebanyak 356 formasi. Sampai kemarin waktu pembukaan pendaftaran CPNS tersebut masih tentatif.

Kepala Badan Kepegawaian Pendidikan dan Pelatihan (BKPP) Kota Yogyakarta Maryoto mengatakan, pemkot mengusulkan formasi CPNS 2018 ke pemerintah pusat sesuai kebutuhan sebanyak 813 formasi. Tapi hanya disetujui sebanyak 356 formasi CPNS di lingkup Pemkot Yogyakarta.

"Pengumumannya sudah *diupload*. Berdasarkan info dari Badan Kepegawaian Nasional (BKN), pendaftaran mulai 26 September, tapi itu masih tentatif," kata Maryoto, Kamis (20/9).

Pihaknya belum dapat menyampaikan detail terkait formasi CPNS di Pemkot Yogyakarta itu. Dia masih menunggu kejelasan formasi tersebut dari Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi. "Detailnya be-

sok saja kalau tim kami sudah pulang dari Kemen PAN RB," imbuhnya.

Pengumuman formasi CPNS tahun 2018 Pemkot Yogyakarta juga telah diunggah di laman Jogjakota.go.id yang telah ditandatangani Sekda Titik Sulastri. Dalam surat pengumuman itu tercatat seleksi CPNS Pemkot Yogyakarta untuk 356 formasi CPNS. Dengan rincian dari formasi umum 112 tenaga guru, 153 tenaga kesehatan dan 88 tenaga teknis. Sedangkan dari formasi khusus eks tenaga honorer K2 hanya 3 tenaga guru. "Jumlah formasi CPNS itu berdasarkan keputusan Menpan RB tentang kebutuhan pegawai aparatur sipil negara di lingkungan Kota Yogyakarta," ucap Titik.

Meskipun telah diumumkan melalui laman pemkot, tapi persyaratan, tata pendaftaran, hingga waktu pelaksanaan ujian dan jadwal seleksi akan disampaikan lebih lanjut. Seluruh pelayanan dan penjelasan informasi serta pengaduan terkait pelaksanaan seleksi penerimaan CPNS Pemkot Yogyakarta bisa memanfaatkan saluran telepon atau email kepegawaiandiklat@jogjakota.go.id. (Tri)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BKPP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005